

Cultura & Espectáculos

Las entradas para este imperdible estreno se encuentran disponibles gratis en cultura.ucsc.cl.

Destacar que este 2024 este icónico personaje literario nacional -Papelucho- cumple 80 años.

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Rescatar su esencia, revalidar su vigencia y fomentar la lectura son los principales motivadores que gatillaron la creación de la obra "Papelucho choriflay". Una versión escénica del clásico personaje creado por Marcela Paz, realizada por el dramaturgo y actor local Jorge Briano e interpretada por la compañía Teatro Ucsch, cuyo estreno está pactado para este 5 de julio -19.30 horas- en la sala de teatro del Centro de Extensión Ucsch.

"Se busca representar a Papelucho como el niño soñador, lúdico y de imaginación desbordante que es. Es distraído y actúa desde la perspicacia de su mente. Siendo aún un niño, cuenta con pensamiento crítico y herramientas para entender el mundo que lo rodea a su manera muy particular, desde la sensibilidad y ansias de cambiar las injusticias y desigualdades que existen en la tierra, lo cual se demuestra en sus diálogos y movimientos, como también en la caracterización y comportamiento de sus familiares y amigos", explicó Briano.

Interesante de destacar que esta adaptación cuenta con la autorización de los herederos del legado de Marcela Paz, haciendo mucho más interesante y auténtica esta propuesta teatral. Así lo señaló Natalia Baeza, directora de Extensión Cultural y Universitaria de la Ucsch, "gestionamos los permisos de uso de marca junto a Ediciones Marcela Paz S.A., formada por los hijos de la autora para difundir su obra, especialmente, Papelucho. Les planeamos nuestra propuesta, haciendo hincapié en que Papelucho representa el sello de identidad de nues-

La adaptación de este querido y recordado personaje nacional literario - que cuenta con la autorización de los herederos de Marcela Paz- se enmarca dentro de los 33 años que cumple este 2024 esta casa de estudios superiores.

ESTE 5 DE JULIO A LAS 19.30 HORAS

Teatro Ucsch estrena el montaje "Papelucho choriflay"

FOTO: CULTURA UCSC



LA OBRA CUENTA CON una llamativa puesta en escena a cargo del director teatral Leonardo Iturra, mientras que en el rol de Papelucho está el actor Tommy Gutiérrez.

tra universidad".

En este sentido, Claudia Anelli, gerenta de Ediciones Marcela Paz S.A. dijo que "lo que más llamó la atención de la propuesta, satisfactoriamente, es primero, que es una obra dirigida al público escolar y que fomenta la lectura, que es algo básico y siempre fue básico para Marcela Paz. Para ella siempre fue muy importante el fomento de la lectura, el amor a la lectura, el amor a la literatura en general, a la lectura y a la escritura".

Palabras a las que completó que "a la vez, refleja muy bien el espíritu inicial del personaje, ya que rescata la esencia que buscó Marcela Paz en Papelucho. Un niño soñador, lúdico, lleno de imaginación, distraído, inteligente, que tiene pensamiento crítico y muchas herramientas que le permiten entender su mundo, cuestionarlo. Realmente, lograron captar la esencia del personaje y eso fue lo que detonó que para la familia se haya sentido gratamente sorprendidos por esta adaptación".

Este estreno se enmarca en el contexto de la celebración del Aniversario 33 de la Universidad Católica de la Santísima Concepción. Por lo tanto, las entradas son gratuitas y abiertas para todo público, pero deben ser descargadas a través de la web cultura.ucsc.cl.

Fuera de Briano en la dramaturgia y también la actuación, "Papelucho choriflay" cuenta con la puesta en escena del director Leonardo Iturra, Tommy Gutiérrez como Papelucho, y la actriz Valeria Bustos en papeles varios.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl